

育友会評議員各位

令和3年7月14日  
江上小学校育友会  
会長 吉村 研一郎

第1回江上小学校学校評議員会中止による議事録のお知らせ

長かった梅雨も明け猛暑到来となりましたが、皆様方におかれましてはご健勝にお過ごしのことと存じます。

さて、先だってよりご案内差し上げておりました通り、第1回育友会評議員会は新型コロナウィルス感染拡大防止の観点から中止とさせて頂きましたが、議事の内容及びご意見がございました点につきまして別紙の通りご報告させて頂きます。

また、7月20日付で各家庭に配布予定の「江上小学校応援機制作について」のご案内文書（要綱含）につきましても、評議員に皆様には先ずお知らせ致します。

今後とも江上小学校育友会活動にご理解・ご協力の程お願い申し上げます。

以上

## 評議員会中止による文書

### 1. 学校から

- ・今月及び夏休みから隨時タブレットの持ち帰りを進めています。PC ケースの購入ありがとうございました。
- ・今年度は、校内夏休み作品展・市夏休み作品展が開催されます。コロナ禍ですが積極的に取り組むことができるよう声かけをお願いします。

### 2. 本部から

- ・運動会を終えて会員の皆様には、コロナ禍の中、ご協力いただきまして、ありがとうございました。課題等もありましたが、今後も皆様が、楽しくご参観いただけるようご協力、ご理解のほどよろしくお願いいたします。

#### ・応援旗制作デザインコンテストについて

夏休み明けの審査会で決定（予算措置：予備費約 20 万）

後日家庭数に配布する案内文書で詳細をご案内します。

#### ・一人一台 PC ケースの購入について

育友会で予算計上しておりました PC ケースを購入しました。

### 3. 各専門部から

#### ☆学年部（マックダナ部長）

いつも育友会学年部の活動に、ご理解、ご協力ありがとうございます。

今回は、集まる機会が減ってしまい、残念でした。

六年生は、江上小で過ごす最後の年ですが、今年度も新型コロナの影響で、中止や制限が多いと思います。

そんな中、一つでも、良い思い出ができるよう、学年部で親子レクを計画中です。

他の学年では、クラスレクとなります、企画や進行は、学年部で考え、進めています。

こんな時ですが、子供達が楽しめるように努力していきたいと思います。

ベルマーク活動は、学校で集まっての集計作業が難しい為、台紙などを使い、各々で集計できるよう検討しています。

#### ☆生活体育部（宮下部長）

日頃より生活・体育部活動にご協力頂きありがとうございます。

コロナの影響で日々の生活など制限される中で 5 月に昨年同様に保護者の皆様、先生方、地域の皆様のご理解ご協力で規模縮小でしたが運動会を開催出来た事大変嬉しく、またホッとしています。本当にありがとうございました。

昨年同様にほとんどの行事が中止や縮小される中、少しでも子供達が楽しく元気に

過ごせる為少しでもお役に立てる様活動していきたいと思っています。

コロナの状況みながではありますか9月より毎月第二、第四月曜日にあいさつ運動を実施していきます。保護者様先生方ご理解ご協力宜しくお願ひします。

1日を明るく元気なあいさつでスタートしましょう！

#### ☆文化部（松尾部長）

部長含め計10名の委員で活動しており、主な活動内容として江上小学校育友会新聞「えがみっ子だより」を定期的に発行させて頂いております。このえがみっ子だよりが学校と保護者、また地域との橋渡しの1つのツールとなれる様に日々活動しております。

今年度は4月の総会がなかった為に、委員の皆さんと顔を合わせる事なく不安でありましたが、幸い文化部の皆さんには非常に強力的で連絡も直ぐに取り合えましたし、私の指示も快く引き受け下さいました。

今年度のえがみっ子だよりは、7月と3月の2回発行予定としております。7月発行分は、現在準備を進めており、題材は「運動会特集」と「先生方の紹介」です。運動会については、文化部員10名で協力して各プログラムのベストショットを撮るべく、みなさん奔走しておりました。先生の方の紹介については、5月末に依頼書を学校にお送りして、先生方全員分の写真と挨拶文をご準備頂きました。

6月15日に印刷業者との打ち合わせを開始し、7月夏休み前の発行を目指します。夏休み後の後半の活動予定ですが、第2報として、各学年の写真・記事を集め、卒業生の6年生特集を掲載する予定です。発行を3月目標としています。

#### ☆保健部（中島部長）

昨年、コロナの影響で活動は全くできていません。

今後の活動も今のところ、計画が立てられないでいます。

先生方と話し合い、企画や進行など考えていきたいと思います。

私ごとですが、初めての部長で右も左もわかりませんが、保護者の皆様、評議員の皆様、先生方にご理解ご協力のほど宜しくお願ひします。

#### ☆母親部（高嶋部長）

今年も学校の清掃（窓ふき）を10月に実施する予定です。同時にミニバザーもできればと考えてます。

市P連音楽祭は未定ですが、開催される折には歌や音楽が好きな方は奮ってご参加ください！計画はされていますが、コロナの状況をみながら実施していきたいと思います。

江上地区交通安全母の会の活動としては、秋と春に交通安全だよりの作成と配布、女性ドライバー研修会、「オレンジ作戦」という名の交通安全キャンペーンが予定されています。保護者目線から、子ども達の登下校の安全を考えていけたらと思います！

#### 4. その他

寄せられたご意見について（7/9 期限受付分）

- 農道にお迎えで車をとめていらっしゃる保護者の方について  
授業参観を終えて農道を使用し、帰宅する途中、本来ルール化されている止め方ではなく、縦方向にも止めてあり、そばを通過する際に、運転しづらく、危険性を感じました。  
改めて停車のルールを再度保護者の皆様に通知していただきたい。

#### 【回答】

お迎えの際の停車場所については、毎年、年度初めに全家庭宛にルールを文書にてお伝えしております。再度学校から文書にて通知し、地区評議員の皆様へこのルールを各地区でもご確認いただきますようお願いいたします。校区外の会員様に向けては学校からの通知をもってお伝えいたします。

昨年度の評議員会でも、本部からこのお迎えについてのルールは再度お伝えしております。あまりにもルールを守らない、危険性が高いということありましたら、学校側とも協議して、停車禁止となることもありますので、どうぞ皆様のご理解、ご協力をお願いいたします。

#### 5. 今後の育友会スケジュールについて

日程	本部役員	評議員	役員選定関係
9月	第3回役員会		
10月			選挙管理委員会設置
11月	第4回役員会		立候補・推薦受付
12月		地区合併届出受付	
1月		次年度地区評議員選出	本部役員決定 次年度学級評議員希望者アンケート
2月	第5回役員会	第2回評議員会	
3月	第6回役員会		
R4.4月	会計監査 総会準備 総会		